



LIBUR AKHIR TAHUN

Pemkot dan Pelaku Wisata Bersihkan Malioboro

DANUREJAN—Untuk menyambut kunjungan wisatawan saat libur Natal 2023 dan Tahun Baru 2024 (Nataru), Pemerintah Kota (Pemkot) Jogja menggelar gerakan membersihkan Malioboro, Selasa (19/2).

Kegiatan ini dilakukan oleh pegawai di lingkungan Pemkot Jogja, pelaku industri pariwisata, hingga pelajar. Mereka kompak membersihkan sampah yang ada di sekitar Malioboro. Sampah juga diambil dari sela-sela tiang yang terbilang sulit dijangkau. Penyemprotan jalan hingga pembersihan trotoar juga dilakukan.

Selain memastikan Malioboro bersih dari sampah, Penjabat Wali Kota Jogja, Singgih Raharjo juga mengecek beberapa sarana dan prasarana pendukung seperti pembatas jalan yang rusak. Selain itu, pemeliharaan juga dilakukan pada saluran air yang pampat. Singgih mengatakan, kegiatan bersih-bersih Malioboro dilakukan bertepatan dengan hari Selasa Wage yang biasanya menjadi momentum *sumene* atau berhenti sejenak dari aktivitas bisnis untuk bersih-bersih. "Kegiatan *sumene* kami lanjutkan lagi. Sebetulnya kami mempersiapkan untuk Natal dan Tahun Baru karena Malioboro diprediksi akan menjadi daerah tujuan liburan bagi para wisatawan domestik di Indonesia," ujar Singgih saat ditemui di kawasan Malioboro, Selasa.

Dia menuturkan, selama ini produksi sampah harian di Malioboro mencapai 1,5 ton hingga dua ton. Angka ini diprediksi akan meningkat seiring dengan peningkatan jumlah wisatawan. Oleh karena itu, Singgih meminta wisatawan untuk turut peduli terhadap kebersihan Malioboro dengan tidak membuang sampah sembarangan. Selain itu, pedagang juga diimbau untuk mengurangi produksi sampah. Misalnya dengan mengganti dengan kemasan yang lebih ramah lingkungan. Singgih mengatakan, beberapa tempat sampah dibersihkan dan dilengkapi.

"Beberapa tempat sampah yang rusak kami perbaiki dan dipasang lagi. Kami ingin kenyamanan pengunjung di Malioboro ini menjadi prioritas utama," katanya.

Salah satu pelaku wisata yang ikut dalam kegiatan bersih-bersih Malioboro yakni Purwanto. Kusir andong ini mengaku sebenarnya kegiatan ini rutin dilakukan setiap Selasa Wage. Dia mengaku menyambut baik upaya bersama dalam menjaga kebersihan Malioboro ini. Diharapkan, kondisi Malioboro yang bersih bisa mendatangkan lebih banyak lagi wisatawan. "Harapan saya, Malioboro lebih terlihat indah di mata wisatawan. Wisatawan datang ke Jogja, perputaran uangnya juga banyak di Jogja semuanya dapat rejeki," ujar Ketua Paguyuban Andong DIY ini. (AHH Annissa Karin)



Harian Jogja/AHH Annissa Karin

Penjabat Wali Kota Jogja, Singgih Raharjo (tiga dari kanan) saat memimpin gerakan membersihkan Malioboro, Selasa (19/2).

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 23 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005